

**Transformation des aliments**

Il existe des possibilités pour les entreprises canadiennes de ce secteur. Le Canada possède les facilités manufacturières nécessaires pour tester les nouveaux produits qui intéressent les entreprises singapouriennes et, par ailleurs, le caractère multiculturel de la ville, l'occidentalisation de la classe moyenne et l'expansion du secteur touristique encouragent un marché alimentaire plus diversifié. Par exemple, un certain nombre d'entreprises alimentaires de Singapour testent leurs produits dans des usines comme la laiterie de Saint-Hyacinthe au Québec.

**Technologie avancée**

Il existe de nombreuses possibilités en produits et services de technologie avancée pour compléter dans ce domaine les objectifs de croissance singapouriens. Les systèmes d'information, la manufacture avancée et l'électronique sont des domaines d'un grand intérêt.

**Industries de défense**

L'armée singapourienne est l'une des mieux équipées de la région. Elle est toujours à la recherche de technologies et produits militaires avancés.

**Les services médicaux et de santé**

Singapour met l'emphasis sur le développement de son industrie des services de la santé pour servir sa population riche et vieillissante. L'objectif est de devenir un centre régional de médecine de très haute qualité. Les techniques canadiennes de soins de santé seraient intéressants.

**Énergie**

Singapour opère des raffineries de pétrole et des usines pétrochimiques. L'expertise et l'équipement canadiens dans le secteur des industries pétrolières et gazières complètent les activités de ces secteurs singapouriens.

**Négociier à Singapour**

Il est relativement facile de traiter des affaires avec les grandes entreprises singapouriennes étant donné que dans la majorité des cas ce sont des filiales d'entreprises occidentales qui fonctionnent sur le modèle occidental de gestion. Par contre, les petites entreprises sont gérées dans des cadres organisationnels dilués combinés à un processus de décision très centralisé. Bien que le rythme de vie qui caractérise Singapour soit rapide on peut y traiter rapidement les affaires.

Bien que la majorité des gens soient de descendance chinoise, Singapour se caractérise par sa diversité culturelle. Nombre de traditions asiatiques survivent mais la poignée de main occidentale est devenue la forme de salutation couramment utilisée et, dans le cas d'un chinois, elle s'accompagne d'une courbette. La courtoisie exige qu'on s'adresse aux gens en utilisant leur nom de famille précédé de monsieur, madame ou mademoiselle, les prénoms ne doivent être utilisés que si on est invité à le faire.

Les Singapouriens sont très ponctuels et s'attendent à ce qu'on le soit aussi. À l'instar des autres asiatiques, les affaires se traitent immédiatement avec les Singapouriens et il ne faut pas perdre de temps aux plaisanteries. Ils ne se laissent pas aller à sourire inutilement et ne se permettent pas de familiarités. Les gens d'affaires singapouriens réservent leur courtoisie aux gens qu'ils connaissent et ils traitent de façon neutre les gens qu'ils ne connaissent pas.

Toucher une personne et surtout sur la tête est jugé impoli. Quand vous croisez les jambes, placez un genou directement sur l'autre et ne pointez pas votre semelle de pied au visage de quiconque. Évitez de taper du pied ou de le remuer sous la table de négociation.